

Video muestra supuesta agresión de Johnny Depp

EL ACTOR HABRÍA LANZADO UNA BOTELLA DE VINO CONTRA SU ESPOSA, AMBER HEARD, QUIEN CAPTURÓ EL VIDEO

El sitio web TMZ reveló el pasado viernes un video en el que se muestra al actor Johnny Depp comportándose de forma agresiva junto a su esposa, la también actriz Amber Heard. Depp y Heard se están divorciando.

En el video se muestra a Depp, de 53 años, en la cocina de una casa mientras abre y cierra estantes con fuerza, mientras Heard se disculpa con él por razones que no se especifican; mientras tanto, la mujer mueve la cámara con la que está grabando a Depp sin que este se percate.

Hacia el final del video, Depp descubre la cámara y, tras servirse una copa grande de vino, confronta a Heard. "Te voy a mostrar

qué es estar loco", dice, mientras la cámara se mueve de forma violenta y el video se corta. TMZ asegura que Depp lanzó la botella de vino contra su esposa. La situación se dio antes del 21 de mayo, fecha en que, de acuerdo con las acusaciones de Heard, Depp agredió físicamente a la actriz.

Con todo, el video probablemente no podrá ser utilizado como prueba en el divorcio, pues fue capturado sin el consentimiento de Depp, cuyos representantes aseguran que el video está editado para perjudicar al actor.

Breve matrimonio

Depp y Heard se casaron en el 2015. El 28 de mayo, Heard pidió el divorcio y lo acusó de agredirla.

La actriz Amber Heard acusó a Johnny Depp de haberla agredido físicamente. El nuevo video, que muestra al actor comportándose de forma violenta, parece darle algo de razón. AP

